

# «Conozco la filosofía del Bilbao Basket, será un partido emocionante»

Nenad Markovic, técnico del Sassari, habla del duelo de mañana ante un rival que respeta por su «calidad, rotación y juego interior»

ROBERT BASIC

BILBAO. El Bilbao Basket cambia de traje y formato para zambullirse de lleno en las aguas de la segunda fase de la FIBA Europe Cup, donde los rivales nada tienen que ver con los del grupo inicial. Los Kutaisi, Prievdza y Balkan dan paso a clubes de la talla de Cholet, Le Portel y Dinamo Sassari, con el que los hombres de negro abrirán mañana su participación en el Top16. Una magnífica disculpa para hablar con el entrenador del conjunto italiano, Nenad Markovic, quien atiende a EL CORREO desde Cerdeña en una conversación telefónica horas después de imponerse en la Lega A al Trieste. «Gracias a la victoria estamos mucho mejor», admite el técnico bosnio, quien en su etapa de jugador militó en Liria, Joventut, Valencia, Estudiantes y Murcia, además de dirigir al Tenerife. «Conozco la filosofía del Bilbao Basket y sé que será un partido abierto, igualado y emocionante», adelanta.

El Surne atraviesa por un mal momento después de perder en Zaragoza su quinto partido de los últimos seis en la ACB. Markovic resta importancia a esta racha negativa y soslaya su impacto en el duelo de Cerdeña, donde los vizcaínos intentarán poner la primera piedra de un camino que debería llevarles a los cuartos de final. «No tiene nada que ver. Cada encuentro es un mundo y, además, hablamos de otra competición. Conozco a los jugadores del Bilbao Basket, al entrenador, el sello de los equipos ACB», apunta el bosnio, quien no se fía de la franquicia de Miribilla. «Tienen bastantes jugadores con calidad, cuentan con buena rotación, tiradores y una pareja de pívots muy distinta». De ahí que no conceda excesiva importancia al bache doméstico por el que atraviesa la tropa de Jaume Ponsarnau.

## Jones y Hlinason

Una de las cosas que le llaman la atención a Markovic son precisamente los dos 'cincos' del Surne. «Marvin Jones es atlético y móvil, mientras que Hlinason es más estático pero muy grande. Además –prosiguió con su 'scouting' de los bilbaínos–, tienen gente que maneja bien el balón –en re-



El bosnio Markovic llegó al Dinamo Sassari en verano procedente del Dijon. FIBA

ferencia a Pantzar y Frey– y que sabe jugar al baloncesto. Debemos estar preparados para contrarrestar su filosofía de juego». El Dinamo Sassari respiró con el triunfo ante el Trieste (98-86) y pegó un pequeño salto en la cla-

sificación al ponerse con un balance de 3-6, idéntico al de los hombres de negro. «Ahora tenemos que recuperar y prepararnos de la mejor forma posible. Eso sí, con dos entrenamientos poco se pudo hacer», apunta en

referencia al tiempo del que dispone para armar al equipo con vistas al compromiso de mañana frente al Surne. «Lo que está claro que es obligatorio salir con energía y concentración».

Markovic no duda en asegurar

## Dos vuelos y 210 kilómetros en autobús hasta Sassari

R. BASIC

BILBAO. El Bilbao Basket parte hoy hacia Sassari en un viaje que durará aproximadamente nueve horas. Después de una primera fase de grupos en la que el equipo recorrió casi 22.000 kilómetros para desplazarse a Georgia, Eslovaquia y Bulgaria,

ahora llega el turno de expediciones a Italia y Francia. Llegar a la ciudad de Cerdeña, escenario del partido de mañana contra el Dinamo Sassari correspondiente a la segunda ronda de la FIBA Europe Cup, implica salir a las siete y media de la mañana y llegar, si todo va bien, poco antes de las cinco de la tarde.

El plan de viaje de los hombres de negro es el siguiente. Están citados a las 7.25 horas en Artxanda para coger un autobús que les llevará a Loiu, donde a las 8.55 saldrán rumbo a Barcelona. Harán escala en la Ciudad Condal, con una espera de dos horas y media antes de coger otro vuelo con dirección a Cagliari. Ya en Cerdeña, donde deberían aterrizar a las dos de la tarde, les esperará otro autocar que les trasladará hasta Sassari. Serán 210 kilómetros por carretera.

Les dará tiempo a soltar las

piernas en el hotel y luego hacer el preceptivo entrenamiento vespertino en el Palasport Roberta Serradimigni. Mañana jugarán a las ocho y media de la tarde y el jueves tocará emprender el viaje de vuelta. ¿Cómo será? Muy parecido. Salida a las 10 horas hacia el aeropuerto de Cagliari, de allí a Barcelona y luego a Bilbao, donde deberían llegar a las 19.10 horas y dirigirse a Artxanda a por los coches. Y después de todo este periplo habrá que preparar el derbi del Baskonia del domingo (12.30h). Casi nada.

## DATOS PERSONALES

► **Nenad Markovic** nació en Doboj (Bosnia-Herzegovina) y tiene 56 años.

► **Como jugador.** KK Bosna, Stefanel Trieste, Ferrys Liria, Hapoel Tel Aviv, Joventut, Lugano, Hapoel Eilat, Limoges, Valencia, Estudiantes, Panionios, Olympiacos y Murcia.

► **Como entrenador.** KK Bosna, Panionios, KAOD, Trabzonspor, Karsiyaka, Tenerife, Gaziantep, Dijon y Dinamo Sassari.

► **Con el Dinamo Sassari.** Primera temporada. Va con un 3-6 en la liga italiana y está en el Top16 de la Europe Cup.

## LA CLAVE

DERROTAS DEL SURNE EN LA ACB

«No tiene nada que ver. Cada partido es un mundo y, además, hablamos de otra competición»

que el Grupo L es el más duro de los cuatro conformados después de la primera ronda. «¿Favorito? No lo veo. Es complicado decirlo. Tenemos al Cholet, líder del campeonato francés y una ciudad que vive por y para el baloncesto, al Bilbao Basket, que compete en la mejor liga de Europa, y al Le Portel, un rival muy incómodo. Si llegamos a perder en Polonia –ante el Anwil en la fase anterior– hubiésemos pasado como segundos y caído en una liga mucho más fácil, con el camino prácticamente abierto hasta las semifinales. ¿Pero quién juega para perder? Es inadmisible. Ganamos y ahora queremos demostrar nuestra valía en el mejor grupo de la Europe Cup», asevera el preparador del Sassari.

En cuanto al resto del Top16, Markovic destaca al «Tofas» y al «Zaragoza», aunque avisa que los cuatro equipos de su grupo tienen una «oportunidad de llegar lejos». También el Bilbao Basket, que espera conseguir una victoria en Italia que le permita llegar con los ánimos renovados al derbi frente al Baskonia. «Será un partido emocionante», insiste el técnico del Sassari.